



令和3年度 令和4年1月28日(金)
NO. 10 釧路町立昆布森中学校

教 育 目 標 **校訓 拓く (英知・創造・愛郷)**
自主性に富み生き生きと生活する人間
★ 学力を身につけた生徒
★ 意志の強固な生徒
★ 体力の充実した生徒
★ 思いやりのある生徒



学年の締めくくりの学期に

校長 濱田 有子

令和4年が始まりました。遅い挨拶になります
が、あけましておめでとうございます。本年もよろしくお
願いします。

今年の干支は寅です。干支は10種類の「十干(じ
っかん)」と12種類の「十二支」を組み合わせた60種
類からなり、今年『壬寅(みずのえとら)』になるそう
です。『壬寅』には冬が厳しいほど春の芽吹きは生命力
に溢れ、華々しく生まれる年になる、というイメージが
あるそうです。また、「寅」は動く意味で、「新しく動き
始めた段階」という意味があり、令和4年は厳しい冬を
超えて、新しく立ち上がることに向けて動き出す段階
に入る年になる、というイメージになるそうです。この2
年のコロナ禍が厳しい冬で、これから生命力に溢れた
春になっていくことを願わずにいられません。

1月14日3学期の始業式に子どもたちの元気な

顔が見られてほっとしています。始業式では次のよう
な話をしました。

3学期は1番短い学期だが、まとめの学期であり、
誰にとっても重要な学期である。1・2年生は次の
年度に向けて自分のために、この学年の学習や生
活のふり返りとまとめ、総復習をしっかり行うことが
大切である。3年生は高校受験に向けて追い込み
になる。一日一日を大切に、悔いを残さず、全力で
取り組んだ、次につながる取り組みができたといえ
る3学期にしてほしい。

子どもたちがそれぞれの学年を締めくくり、次の学
年にいいスタートがきれるよう3学期を大事に過ごして
いきます。

12月に学校評価アンケートにご回答いただきあり
がとうございました。学校では、3学期に今年度の反
省と次年度に向けて計画などの準備をします。この2
年はコロナ禍にあり、学校の教育活動では内容を変
更したり、延期したり、中止したりしたものがたくさん
あります。令和4年度もコロナの影響が続き、コロナ禍以
前と同じような活動が難しいものが多いと考えていま
す。

来年度のコロナの状況は見通せませんが、コロナ
禍にあっても急遽の延期や中止にならないよう、この
2年間並に規模の縮小や、内容や実施時期の変更
について今年度中に検討しています。

1月27日から全道で「まん延防止等重点措置」が
適用になりました。1月中旬から釧路管内でも新規感
染者が急増し感染拡大が危惧されています。感染症
対策へのご協力をこれからもよろしくお願い致します。

2月の行事予定

日	曜	行事予定
1	火	進路⑦ 橋本先生来校
2	水	冬季避難訓練
3	木	学力テスト(全学年)
4	金	漢字検定 代表委員会
5	土	
6	日	
7	月	全校朝会 釧路町いじめ根絶子ども会議 生徒指導連絡協議会
8	火	進路⑧
9	水	
10	木	専門委員会 少年の主張① SC 来校 橋本先生来校 三送会学級準備
11	金	建国記念の日
12	土	
13	日	釧路高専受験日
14	月	進路⑨ 少年の主張②
15	火	少年の主張③ 橋本先生来校 武修館受験日
16	水	進路⑩⑪ 少年の主張④ 専門委員会 三送会学級準備
17	木	学年末テスト範囲提示(1、2年) 新入生体験入学・保護者説明会
18	金	職員会議 私立B日程
19	土	
20	日	
21	月	新入生体験入学予備日 少年の主張⑤
22	火	少年の主張⑥
23	水	天皇誕生日
24	木	第4回参観日・懇談会 進路⑫⑬
25	金	専門委員会 橋本先生来校
26	土	
27	日	
28	月	ふるさとアピール① 部活動休止 ノーゲームノーテレビデー

冬休みの中の学習会



今年冬休みに、9日間学校を開放して学習会を行いました。2年生の富田 陸叶さんと飯田大くんの2人がたびたび来校し、冬休みの宿題や2学期の学習のウィークポイントをうめる学習をしていました。来校時間はまちまちでしたが、朝 9:00 から午後 1:00 からの時間帯に顔を見せていました。来年度最上級生となる自覚を持って取り組んでおり、頼もしかったです。

青少年健全育成協議会の「三行詩」完成



毎年恒例の「昆布森地区青少年健全育成協議会」の「三行詩」が完成しました。テーマは「早寝・早起き」「あいさつ」「いじめ問題」などを取りあげて知小・

昆小・昆中の児童生徒全員が作りました。2学期中に作成し、次の15作品が選考されました。内訳は「早寝・早起き」関連が2作品「あいさつ」関連が6作品「いじめ」関連が6作品「その他」が1作品となっております。

知方学小学校 1年 松野 未来・大きいこえて「おはようございます」きもちいいあいさつ 3年 古谷 芽・「おはようございます」気持ちがよくなる 朝一番 5年 釣井 波瑠・「おはよう」と言わないだけで消えてく友情

昆布森小学校 1年 渡辺 希海・はやねはやおき みんないっしょにしてみよう 2年 河原田帆香・あいさつをいろんなひとに元気に 3年 中井菜々海・こんにちは みなさんにあいさつ きもちいいな 4年 能登明果利・母さんのがんばるせなか かんしゃ一つ 5年 新妻一希・早起きすると超ハッピー 朝食たくさん

食べれるぞ 6年 枋木 陽愛・その言葉人が傷つく 刃かも

昆布森中学校 1年 能登 卓雅・「ありがとう」の一言で世界が笑いで包まれる 鈴木 梨乃・心って一言だけで傷ついて ガラスみたいに割れやすい 2年 坂本 滯・いじめとは弱い者のみがやることだ 富田 陸叶・いたずらの 限度を超えたら いじめだよ 3年 伊畑響・ちょっと待って いったん胸に手をあて 言っても良いか よく考えて 能登 湧雅・考えよう 手法は何でも相手のこと傷つけていたら ただのいじめ

町内の役場支所のほか郵便局、海鳴会館等に掲示しておりますので、ぜひご覧ください。

子供達の豊かな心を地域一丸となって育て、支えていきたいものです。

令和3年度3学期始業式



1月14日(金)3学期の始業式が行われました。式辞の中で学校長から各学年への訓示が述べられ、1年生は中堅学年になること、2年生は最上級生になることへの心構えを整えること、3年生には残りの期間、受験に向けて準備をすることが伝えられました。続いての3学期への抱負発表では、1年生代表内海璃紅くん、2年生代表木下宙くん、3年生代表伊畑響くんが壇上に上がり、学習面や生活面で注意していくことを発表していました。特に3年生の伊畑響くんからは、「1、2年の振り返りだけでなく、3年生の学習内容についても、しっかり復習したい。」と受験生らしい頼もしい抱負がでていました。頑張ってください。

3学期がスタートしました

～2022年もどうぞよろしくお願いいたします～



ICTの関連ですが、昨年まで統一したパスワードで行っていたタブレット端末の管理を東京都町田市で起きたタブレット関連の「いじめ」事件を受けて、3学期から個人個人それぞれのパスワードで行うことになりました。今月の24日の月曜日からのスタートですが、忘れることの無いよう、家庭でもパスワードをメモしておくなど対応をお願いします。26日からはタブレットを自宅へ持ち帰って利用しています。

さて、2021年に引き続きコロナウィルス(オミクロン株)の感染拡大が全国的に懸念されています。有効な「飲み薬」や「ワクチン」以外に今の私たちには対抗手段がありません。継続して手洗い・うがい等の励行をして感染対策を行いましょう。2月・3月と行事が控えており、「第6波」発生となり、中止や削減することなく行いたいものです。なお、厚生労働省からの見解が出ているのでお知らせします。(オミクロン株について)

①感染性は高い可能性がある。②重篤度については十分な疫学情報が無く不明である。③再感染リスク増加の可能性があり、ワクチン効果を弱める可能性がある。

また、寒い時期ではありますが、室内換気の徹底にも注意するようにお願いします。

(お知らせ)平成4年度から昆布森中学校は通知表の対応を2期制に変更します。現行の1学期、2学期、3学期を前期・後期とし、年間2回の通知表の返却を予定しています。